

# Veo que no ha entendido, revira Ebrard a dicho de Delgado de que no deja el partido

NÉSTOR JIMÉNEZ, GEORGINA SALDIERNA Y ANDREA BECERRIL

Luego de que Marcelo Ebrard anunció que su decisión de mantenerse o no en Morena la tomará junto con los integrantes de la asociación civil que creó el lunes pasado, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, se dijo feliz, al considerar que con ello el ex canciller dejó entrever que continuará en el partido.

“Felicitamos a Marcelo por esta decisión, que siga contribuyendo de manera tan importante a este proyecto de transformación”, señaló ayer en conferencia de prensa.

No obstante, momentos después, Ebrard respondió: “le recuerdo a Mario Delgado que Morena no ha resuelto la impugnación que presentamos por serias irregularidades en la encuesta; la respuesta será decisiva para nosotros. Veo que no ha entendido lo que sucede”.

El lunes pasado, el ex aspirante en el proceso para definir la coordinación nacional de defensa de la transformación formalizó la creación de una asociación civil a la que nombró El Camino de México, con el objetivo de mantener unidos y organizados a sus simpatizantes y a la estructura que lo impulsó en sus recorridos como parte de la contienda interna.

Consultado sobre las implicaciones dentro del partido de dicha agrupación, Delgado recordó que los estatutos prohíben la creación de corrientes internas, pero Ebrard “tiene todo su derecho a organizarse, a tener esta asociación civil.

El ex canciller “conoce los estatutos de Morena, y muchas de las personas que lo acompañan en su asociación civil son simpatizantes y militantes, y saben que en el partido no hay corrientes. Pero es una gran noticia para el movimiento que Marcelo continúe con nosotros”.

El ex canciller iniciará mañana reuniones con alcaldes y legisladores para afinar el programa de acciones que tomarán como asociación civil, en tanto la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena resuelve la impugnación que presentó para anular y repetir las encuestas que dieron la victoria del proceso interno a Claudia Sheinbaum.

**La unidad no se decreta: Micher**

En medio de la disputa interna que se vive en Morena por el proceso para definir a su candidata presidencial, la senadora Martha Lucía Micher destacó ayer que la unidad no se decreta, sino que se construye, y eso es responsabilidad de todos.

La legisladora cercana a Marcelo Ebrard, quien ha amenazado con dejar el partido guinda por presuntas irregularidades en la contienda interna, insistió en que hasta conocer la respuesta de la Comisión de Honestidad y Justicia a su impugnación al proceso determinarán los pasos a seguir.

—¿Descarta que haya ruptura de Marcelo con Morena?

—En este momento Marcelo sigue en Morena; no hemos hablado de ninguna ruptura, respondió.

Micher se refirió al anuncio del ex canciller de construir una asociación civil, al resaltar que esa decisión no implica estar en contra del partido.

